



N° 233

Le 18 octobre 1991

LE CANADA SE RÉJOUIT DE LA CONVOCATION D'UNE CONFÉRENCE DE PAIX SUR LE MOYEN-ORIENT

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'elle se réjouit de la convocation d'une conférence de paix sur le Moyen-Orient qui débutera à Madrid le 30 octobre.

«Le Canada appuie fermement les efforts du secrétaire d'État américain James Baker pour faire avancer le processus de paix, a dit M^{me} McDougall. En invitant les parties à une conférence de paix parrainée conjointement avec l'URSS, M. Baker a pris une autre initiative positive. À notre avis, la convocation de la conférence favorisera le retour de la paix et de la stabilité au Moyen-Orient.»

Tout en faisant remarquer que les négociations ne seront pas faciles, la Ministre a encouragé toutes les parties à poursuivre leurs efforts en faveur de la paix. «Le Canada estime que cette conférence est l'occasion de mettre un terme à des décennies marquées par la méfiance, l'insécurité et la peur.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874